

# L'école Sainte-Marie-L'Abbaye fait découvrir des métiers

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-en-l'Herm | le 01/04/2016



Les écoliers devant le camion de pompiers.

Dans le cadre de la semaine des Apel (associations de parents d'élèves), consacrée cette année à la découverte des métiers, les élèves de l'école Sainte-Marie-l'Abbaye, ont rencontré différents professionnels.

À la caserne de pompiers, ils ont découvert les missions spécifiques et variées de ce métier et observé le matériel utilisé ainsi que les véhicules. Les plus grands ont eu une initiation aux gestes de premiers secours et une démonstration avec lance à incendie.

Sur une seconde journée, un parent d'élève est venu présenter son activité d'ostréiculteur, en faisant découvrir les différents coquillages de notre région. Une prochaine matinée est prévue mi-avril avec une dentiste, pour parler de son métier au quotidien et de rappeler la nécessité d'avoir une bonne hygiène bucco-dentaire.

L'école invite à participer à ses prochaines manifestations : vide-grenier, le 15 mai, place du Marché, et la journée portes ouvertes à l'école, le 21 mai, de 9 h à 12 h.